

心をひとつに、勝利を目指して

優勝 女子ダブルス (公文・廣澤組) 第68回 定通総合体育大会



岱志高校
定時制便り

平成30年度
熊本県高等学校定時制通信制総合体育大会 結果一覧

◎バドミントン競技男子

男子団体3位	
シングルス	4位 千葉醇士
	ベスト8 千葉舜也
	2回戦 松尾大夢
	1回戦 甲斐大和・中津海智水
ダブルス	4位 公文辰哉・永武宏之ペア
	1回戦 松丸翔・水野一櫻ペア



◎バドミントン競技女子

ダブルス 優勝 公文鮎美・廣澤優美ペア

◎バスケットボール

男子	1回戦	岱志高校	3-43	熊本工業高校
女子	決勝	岱志高校	32-34	湧心館高校



六月十日(日)に定通体育大会が行われました。本校からはバドミントン競技とバスケットボール競技に出場しました。バドミントン競技では公文・廣澤ペアが念願の女子ダブルスで優勝を飾り、全国大会への出場を決めました。男子ではシングルスで千葉醇士君が4位に入賞し、全国大会への出場権を得るとともに団体3位入賞に大いに貢献しました。バスケットボール競技では、男女ともに初心者が多かったものの、熱心に練習して試合に臨みましたが、ともに初戦で敗れましたが、最後まで懸命にプレーし、熱戦を見せてくれました。生徒たちは早くも来年に向けての闘志を燃やしており、熱を高める大会となりました。



定通体育大会(6月10日)



平成30年度熊本県定時制通信制総合体育大会 (6月10日 熊本工業高校)



2018年度
第2号
編集・発行
岱志高校
定時制



防災教育(6月15日)



六月十五日に防災教育を行いました。災害が起きた時の様子を写真で見た後、大雨や洪水の時の注意点、注意報・警報が出た時の行動の仕方について学びました。その後自分の住む地域の防災マップを見て、緊急時の避難場所や危険な場所について確認しました。意外な場所が通行止め等になる可能性があると知り、生徒たちは驚きの声をあげ、防災についての意識を高められました。



企業見学



黒崎商会(荒尾市)

六月に荒尾・南関地区の企業見学を行いました。今回は新生翠野電子工業(南関町)の3カ所を訪ねました。医療やモノづくりの実際の現場を見ることに生徒たちはとても興味津々で、担当の方の話を熱心に聞いていました。見学後は仕事のこと、進路選択のことなど、さまざまなアドバイスをいただき、とても充実した時間を過ごすことができました。



新生翠病院(荒尾市)



吉野電子工業(南関町)

保健講話(7月20日)

七月二十日に有明保健所から講師を招きました。講話に先立ち、実施された事前アンケートによる性と感染症などについての知識があまりない生徒が多くいることが、講話を聴くことで知識を増やし、理解を深めることができると話されました。講話後は2年の前田さんが「大事なことをたくさん知ることができてよかった」と謝辞を述べました。



第1回ダイナモン(6月30日)

六月三十日に第1回ダイナモン(進路行事)を行いました。第1部は「進路の花道」と題して学力テスト「BIG GATE」の分析報告や就職・進学の内容を企業見学の報告を行いました。工場や病院を見学したり、職場の方とお話したりする様子を映像で見ている様子も映写で見ることができ、なかなか普段は見ることができない場所などを見ることもでき、生徒たちの表情も真剣でした。「自分の進路についてちゃんと考えようと思った」「次はこういう職場も見てみたい」などの感想がたくさん寄せられ、進路について考える充実した時間となりました。



「作るのを見るのは初めてだったので楽しかった」
訪問の様子を映像で見ました

平成30年度 第1回ダイナモン

第1部 進路の花道

平成30年 第1回ダイナモン 第2部 地元で働くおとなたち

～プライド、情熱、心をこめて～

